
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data martedì 1 aprile 2025, alle ore 10:50 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 01‐04‐2025 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:50, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 1° aprile 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi assente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Di Girolamo assente.
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Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci presente.

I consiglieri sono il numero di 8 su 11, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.51."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"La parola al presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno colleghi.

Oggi dobbiamo chiamare, siccome abbiamo avuto autorizzato il sopralluogo alla palestra di Amabilina, però l'abbiamo
avuto autorizzato, con la raccomandazione di invitarmi e concordare con la Presidenza la data del sopralluogo, quindi
il Presidente del Consiglio vuole essere invitato, ora lo chiamiamo così fessiamo la data e chiudiamo la relazione di
questo imbriante che da molto tempo ce l'abbiamo qua in commissione.

Poi siamo stati pure autorizzati a un'audizione del CDA di Marsala Scuola per quanto riguarda le rette di
partecipazione degli asile nido comunale che avevamo chiesto.

Quindi ora inviteremo pure il CDA di Marsala Scuola.

Intanto approviamo i verbali precedenti.

Sono arrivati i verbali? Giusto c'è il verbale? Ok, allora i verbali sono lì a disposizione se qualcuno vuole dare
un'occhiata eventualmente per alzata e seduta, chi è favorevole rimane seduto, chi è contrario si alza."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Il Segretario è approvato all'unanimità."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Ora chiamiamo il Presidente con la speranza che possa rispondere."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Vanessa, se prendi un attimo la Presidenza io salvo un"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"attimo su e mi metto d'accordo con il Presidente.

E' presente in commissione"

Alle ore 10:54, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:
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"il consigliere Pietro Cavasino come capogruppo.

Alle ore"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"10.54 entra in commissione il consigliere di Girolamo.

Colleghi, avevo parlato con il Presidente per fare questo sopralluogo venerdì e come il Presidente mi dice che è
impegnato venerdì lo facciamo martedì prossimo alle ore 10.30."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Allora segretario, quindi fissiamo il sopralluogo alla palestra di Amabilina martedì 8"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"alle ore 10.30."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Ora vediamo invece se per venerdì possiamo chiedere un'audizione con il CDA di Marsala Scuola per quanto riguarda
le rette di partecipazione degli asilenito."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Chiamo il presidente di Marsala Scuola perché l'audizione riguarda il CDA."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Giancarlo buongiorno direttore Scusami, in mente dovevo chiamare il presidente del CdA, si parlava di te qua, chiamai
a te per sbaglio e per quanto riguarda dizione del CDA per quanto riguarda le rette di partecipazione degli assili nido,
quindi penso a rivolgere il CDA.

Viene pure tu martedì, no scusa venerdì prossimo,"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"quindi venerdì

Presidente, se lei mi permette, io dovrei intervenire.

Un attimo solo, collega Orlando, stiamo chiamando il CTA di Marsala Scuola,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"il Presidente non ha risposto, sto chiamando..."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Infatti dico, quando lei poi me lo concede, io dovrei intervenire, grazie.

Allora, Secretario, possiamo inviare la PEC al CDA di Marsala Scuola e il Presidente Bellafiore, Franco Mannone,
Mannone e Franco e Lentini, la Presidenza di Marsala Scuola e al Direttore di Marsala Scuola la facciamo a parte.

Lendini Gaspare.

Mentre facciamo la parte quella del direttore di Marsala Scuola.

Pag.3/7



Sì, lo invitiamo sempre per la stessa data.

Ok, va bene.

Sì, che va sia al direttore di Marsala Scuola"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"sia alla presidenza

di Marsala Scuola.

Giancarlo Smarla come direttore di Marsala Scuola."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Con figlio d'Orlando, se vuole, può intervenire.

Quindi ricapitoliamo, colleghi, quindi venerdì abbiamo l'audizione del CDA di Marsala Scuola e del direttore di Marsala
Scuola, mentre martedì alle ore 10.30 il sopralluogo alla palestra di Amabilina."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Prego, consigliere Orlando, se vuole puoi intervenire.

Buongiorno colleghi, solo per informare alla Commissione che alcuni giorni fa ne parlavamo pure con il collega
Pugliese perché ritengo che alcune famiglie hanno informato anche lui che presso il plesso scolastico Sirtori di via
Sirtori c'è presenza di topi.

I genitori rappresentanti del Plesso hanno avvisato il dirigente scolastico Giancarlo Lentini, il quale lo stesso con la
circolare 315 del 26 marzo 2025 invia alle famiglie, al personale ATA dei docenti questa nota dicendo che è oggetto
intervento di deratizzazione.

Con la presente si comunica che in data 24 marzo le responsabili del Plesso hanno avvisato lo scrivente e la segreteria
della presenza di ratti nella pertinenza della scuola.

L'istituzione scolastica ha immediatamente chiesto l'intervento di una ditta specializzata esterna al fine di intervenire
per una risoluzione del problema secondo le procedure previste per i luoghi pubblici e in particolare per le scuole.

Contestualmente è stata inviata una PEC agli uffici del comune per valutare eventuale disinfestazione che, tra parentesi,
determinerebbe la chiusura del plesso.

Se il comune ritenesse necessario l'intervento di disinfestazione tutto il plesso sarà avvisato.

Si precisa che l'intervento svolto dalla ditta esterna non comporta rischi per i bambini e riguarda tutti i"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"luoghi di pertenenza della scuola."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Mi ha anticipato il collega, ho sentito l'assessore Marchese comunicando di questa circolare e ci siamo scambiati
qualche messaggio dicendo di intervenire come comune, ho sentito il vice sindaco Tumbarello chiedendo di fare
intervenire Formula Ambiente negli ambienti esterni perché è previsto questo tipo di intervento chiede a voi, secondo
voi, che tipo di risposta ha avuto? Nessuna.

Né dall'uno, né tantomeno dall'altro.
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Fatto sta che fino a questa mattina qualche genitore ha trovato tra i banchi la cacchina dei topi.

Ora io dico va bene l'intervento del dirigente scolastico che cacchina perché c'è qualche collega che dice water, perciò
di conseguenza io mi adeguo.

Io non lo so come ci dobbiamo muovere, posso fare una nota personale, capisco che la responsabilità non è che è del
dirigente scolastico o dell'amministrazione, però come diceva fuori microfono il collega Ferrandelli, incontrando il
dirigente scolastico e incontrando l'assessore di merito e incontrando gli uffici proposti possono organizzare e
programmare una chiusura di sabato quando la scuola, il plesso è chiuso, non di domenica perché poi bisogna reggiare
tutte queste cose ma organizzando un intervento di sabato, da venerdì sera, quello che vogliono.

Certo la soluzione non gliela dobbiamo dare noi ma chiudere il plesso Possiamo condividere, come dice il collegato di
Peter, va bene.

Perciò, di conseguenza, per evitare che si trovi ancora questi escrementi di topi sui banchi e per gli istituti e per l'Istituto
Tutto, non lo so se vogliamo sentire la stessa ora, se hanno notizie, perché io da allora, sinceramente, ho inviato la
stessa nota che ho ricevuto da parte di alcune mamme l'ho girato direttamente a loro senza fare polemiche ma per
cercare di programmare e di risolvere il problema.

Vediamo Presidente se magari la Commissione la condivide, lo possiamo chiamare per capire qualche cosa.

Io ieri potevo fare l'intervento in Consiglio, non l'ho voluto fare perché capisco che poi si creano alarmismi, perché già
parlano di scabbie, altre cose,"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"evitiamo anche perché poi...

esatto.

Grazie consigliere Orlando però io non ho capito una cosa, collega Orlando non ho capito io praticamente la"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"ditta esterna è andata a fare questo lavoro.

C'è scritto nella nota che il dirigente scolastico ha incaricato una ditta esterna che non crea danni per i bambini però ha
chiesto al comune di fare un ulteriore intervento ovviamente perché se c'è la presenza di tope all'esterno l'intervento
rientra in un intervento straordinario e va concordato con il comune.

Perciò ancora prima di concordarlo con il Comune lui dice che preventivamente bisogna chiudere poi la scuola.

No.

Bisogna organizzare un servizio ad hoc per fare la disinvestazione, dilattizzazione, quanto è utile affinché si possa
risolvere il problema"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"per evitare che i topi ballino.

Grazie collego Orlando, senza dubbi la commissione si prenderà cura di questo caso e anzi ora stesso chiameremo
l'assessore Marchese in quanto pure dirigente della scuola"

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:
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"per avere delle delucidazioni.

Il consigliere"

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"di Pietra esce alle ore 11.25."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Il"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"consigliere Pugliese esce alle ore 11.25.

Buongiorno a tutti prima di tutto.

Il consigliere Fernandez mi dice appunto di aggiornarvi sulla situazione del Sirtori.

Allora, il Sisto era avuto un problema con dei topi, a quanto pare che sono stati segnalati da alcuni docenti, la presenza
quindi di topi all'esterno dell'istituto, del plesso centrale.

Allora il Presidente ha provveduto a una deratizzazione, prima, E poi visto che i genitori lamentavano indubbiamente la
mancanza di una sanificazione o meglio ancora un'azione di pulitura sinergica degli ambienti, quindi hanno fatto una
disinfestazione dei locali nel fine settimana.

e quindi si sono protratti tutto il sabato e il venerdì pomeriggio e poi il lunedì mattina si sono conclusi con la pulitura
anche manuale dei banchi o di alcuni superlettili.

Quindi attualmente sono a posto perché avendo fatto sia la derastizzazione che la disinfestazione hanno ripristinato
l'agibilità dei locali.

Va bene, grazie.

Ho seguito la macchina personalmente e ieri ero in compagnia del Presidente per un corso di seguito.

Non avevamo dubbi del tuo interessamento qua come Commissione.

Quindi è andata, diciamo, ci è voluto qualche giorno, ma d'altronde queste operazioni sono lunghe perché la
disinfettazione richiede almeno un paio di giorni di lavoro, diciamo, tra la fase operativa e la fase post operativa.

L'interessante è che il lavoro è stato fatto.

va bene e ti ringrazio un attimo soltanto c'è il consigliere Orlando che ti vuole dire una cosa grazie assessore sempre"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"per la sua disponibilità Colleghe scusatemi un attimo, se non c'è nessun collega che vuole intervenire chiudiamo la
seduta."

Alle ore 11:29, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:29, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Grazie e una buona giornata.
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La seduta termina alle 11:29.
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